
佐保地域学校規模適正化検討協議会 第４回 

 

１．日 時：令和６年４月２０日（土）１３：００～１４：１０ 

 

２．場 所：佐保地域ふれあい会館 

 

３．参加者：委員 出席１７名 欠席１名 事務局２名 

      奈良市教育委員会事務局から４名出席 

 

４．内 容 

・現在発掘調査を行っており、工事内容については掲示している。校舎内部改修工事については、4月 15

日に入札の告示を行い、現在、事業者の募集を行っている。事業者が決定次第、詳細な工程等が決まっ

ていく。発掘調査は令和 6年 9月頃まで、校舎内部改修工事は令和 6年 7月末まで行われ、夏休みには

職員室等の移転ができると考えている。（教育委員会事務局） 

・佐保小学校、鼓阪小学校の両校長と調整中であるが、主に両校の通学路が接続する部分に、新しく通学

路を設定する案を検討している。今年度と来年度に通学路交通安全プログラムに基づく合同点検におい

て、危険箇所の点検と対策を実施する予定であり、その中で通学路案の見直しを行う。（教育委員会事

務局） 

  →法蓮郵便局から焼門までは、朝の時間帯は一方通行になっているが違反者が多い。また、以前ビッ

グ・ナラがあった交差点は本来、東方向にしか曲がれないが南進する車も多い。車の抜け道として使

われている道路もあり、警察の取り締まり強化や標識の設置等、考慮いただきたい。（検討協議会） 

  →通学路交通安全プログラムに基づく合同点検において、警察とも協議していくことになる。(教育委員

会事務局） 

  ・スクールバスの下校時の運用や費用負担について教えてほしい。（検討協議会） 

→下校時は低学年の下校時間と高学年の下校時間に合わせて、それぞれ運行させていただく。費用は無

償である。市の他の地域でも、路線バスが走っていないエリアや直通の交通機関がないエリアで、学

校統廃合に伴って遠距離通学が発生する場合は、スクールバスを無償で運行している。(教育委員会

事務局） 

  →朝方は車の出入りが激しいので、交通安全に支障が出ないようなスクールバスの運行を検討してほし

い。（検討協議会） 

・見守り活動については、自治協議会の中で各団体での取組の現状と課題を整理し、今後の活動形態を

協議したい。早期に方向性を定め、鼓阪地域検討協議会と意見のすり合わせをしていきたい。（検討協

議会） 

・鼓阪地区でも、佐保地区との合同協議会を早期に立ち上げ、通学路や校歌などについても協議してい

く必要があると考えておられる。（教育委員会事務局） 

・6月の協議会は顔合わせも兼ねて、鼓阪地域と合同で実施したい。（検討協議会） 

次回の検討協議会 6 月下旬を予定 

新しい学校づくりのお問い合わせ先：奈良市教育委員会事務局教育政策課 ℡0742-34-5386 

 


